

ABSTRAK

Skripsi ini adalah hasil penelitian kepustakaan untuk menjawab pertanyaan apakah tingkat inflasi, suku bunga, dan bagi hasil deposito iB hasanah berpengaruh secara parsial, dan simultan terhadap jumlah nominal deposito iB hasanah PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya, serta faktor mana yang berpengaruh signifikan terhadap terhadap jumlah nominal deposito iB hasanah PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya.

Dalam penelitian ini digunakan metode penaksiran OLS (*Ordinary Least Square*). Penggunaan metode ini disertai dengan asumsi-asumsi yang mendasarinya, yaitu : Uji Autokorelasi, Uji Normalitas, Uji Heteroskedastisitas, dan Uji Multikolinieritas. Kemudian Uji hipotesis yang dilakukan secara parsial maupun simultan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: Pengaruh variabel independen tingkat inflasi, suku bunga, dan bagi hasil deposito iB hasanah terdapat pada hasil adjusted R square sebesar 0,260, hal ini berarti 26% jumlah nominal deposito iB hasanah PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya dapat dijelaskan oleh variasi dari ketiga variabel independen tersebut. Tingkat inflasi dan suku bunga mempengaruhi secara parsial terhadap jumlah nominal deposito iB hasanah di PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya, sedangkan bagi hasil deposito iB hasanah tidak berpengaruh secara parsial. Tingkat inflasi, suku bunga, dan bagi hasil deposito iB hasanah mempengaruhi secara simultan terhadap jumlah nominal deposito iB hasanah di PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya dengan hasil SPSS menunjukkan $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($6,507 > 2,816$). Signifikansi pada uji F kurang dari 0,05 ($0,01 < 0,05$) maka H_0 ditolak dan H_1 diterima. Tingkat inflasi dan suku bunga masing-masing mempunyai signifikansi pada uji t kurang dari 0,05 ($0,000 < 0,05$) maka H_0 ditolak dan H_1 diterima. Sedangkan bagi hasil deposito iB hasanah mempunyai hasil uji signifikansi pada uji t kurang dari 0,05 ($0,907 > 0,05$) maka H_0 diterima dan H_1 ditolak. Dapat diketahui bahwa yang berpengaruh signifikan yaitu variabel tingkat inflasi dan suku bunga, sedangkan bagi hasil deposito iB hasanah tidak berpengaruh signifikan terhadap jumlah nominal deposito iB hasanah PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya.

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka kepada PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya disarankan: Pertama, lebih gencar untuk memperkenalkan atau mensosialisasikan perbankan syariah pada masyarakat karena masyarakat Indonesia mayoritas penduduknya muslim, agar masyarakat muslim lebih paham mengenai perbedaan perbankan syariah dengan perbankan konvensional serta konsisten memilih perbankan syariah meskipun ada gejolak ekonomi. Kedua, Meningkatkan alokasi pembiayaan sehingga mendapatkan pendapatan yang lebih tinggi dari bank konvensional maupun bank syariah yang lain agar mendapatkan lebih banyak lagi dana pihak ketiga khususnya pada produk deposito iB hasanah.